

El Ayuntamiento ha iniciado las obras de mejora del Centro Municipal de Acogida de Animales Abandonados

Fecha de publicación: 7/12/2016 0:00

Descripción:

- Según la Concejala, Ana María Rodrigo, se atiende así una demanda histórica de las asociaciones de animales y una de las prioridades del gobierno municipal que es mejorar la política pública en materia de acogida de animales así como el fomento de la adopción y el descenso del número de abandonos.
- En total se van a invertir 55.000 euros en ambas actuaciones.
- Al objeto de mejorar la gestión y las prestaciones de dicho Centro, el Ayuntamiento también impulsa una serie de convenios e inversiones de carácter básicas y urgentes como Control de Colonias Felinas y Método CES.
- A lo largo del año 2016, a fecha 30 de noviembre, desde el Centro de Acogida de Animales se han adoptado en total 148 animales, 108 perros y 40 gatos.



El Ayuntamiento de Móstoles, desde la Concejalía de Igualdad, Sanidad y Mayores, ha iniciado ya las obras de mejora del Centro Municipal de Acogida de Animales Abandonados, que consta de dos fases, ampliación y mejora de las instalaciones, enmarcadas en un Plan que incluye además la mejora de la gestión y las prestaciones de dicho Centro.

Mejora y ampliación de las instalaciones

Las obras de reforma del Centro incluyen la reforma de la zona de gateras con la creación de un patio cubierto y otro al aire libre, la instalación de jaulas para gallinas en el exterior con cubrición de chapa, la creación de dos patios al aire libre para perros, uno con solera de hormigón y otro con suelo de arena.

En cuanto a las obras de adecuación interior incluye la reparación de carpintería metálica interior, la reparación de ventanas, arreglos y reparaciones de zona de "cheniles" evitando humedades y la instalación de sistema de calefacción, tipo cañón de aire caliente. En total se van a invertir 55.000 euros en ambas obras.

Según la Concejala, Ana María Rodrigo, se atiende así una demanda histórica de las asociaciones de animales y una de las prioridades del gobierno municipal que es mejorar la política pública en materia de acogida de animales así como el fomento de la adopción y el descenso del número de abandonos.

Otras actuaciones en mejora de la gestión y prestaciones del Centro de Acogida de Animales

Al objeto de mejorar la gestión y las prestaciones de dicho Centro, el Ayuntamiento también impulsa una serie de convenios e inversiones de carácter básicas y urgentes.

Sacrificio Cero

Este plan incluye la firma de un contrato de prestación del servicio de alquiler de "cheniles". En estos espacios se albergan perros trasladados del Centro Municipal de Acogida de Animales Abandonados con la condición de que reciban paseos diarios en zonas de recreo, además de ser limpiados 3 veces al día, reciban alimentación de primera calidad y que sean mantenidos y vigilados las 24 horas del día. Se trata de una acción enmarcado en la política de "Sacrificio Cero" para poder tener espacios alternativos cuando el Centro de Acogida de Animales está lleno.

Control de colonias felinas en los centros escolares

Asimismo, se ha firmado un convenio con la asociación Alba para la prestación del servicio del 'Control de Colonias Felinas en los Centros Educativos', que ya se está llevando a cabo y que tiene por objetivo la elaboración de un censo de gatos existente en los citados centros de enseñanza y su retirada progresiva hacia el centro de la asociación Alba. Allí se les realizará análisis de Leucemia e Inmunodeficiencia, además serán vacunados y desparasitados externa e internamente. Por último, serán clasificados en sociables o no sociables; los sociables se darán en adopción, regresando los no sociables al lugar de recogida de los mismos una vez hayan sido tratados y castrados.

Aplicación método CES en Móstoles

Por su parte, el convenio con la Universidad Rey Juan Carlos para la gestión ética de las colonias felinas del municipio de Móstoles, conlleva la gestión de las colonias siguiendo el método CES (Captura-Esterilización-Suelta). Sus objetivos son mejorar la convivencia entre los ciudadanos del municipio e incrementar la calidad de vida de los animales de las colonias felinas urbanas a través del trabajo conjunto con asociaciones protectoras de animales interesadas en colaborar con el proyecto, elaboración de

Censo de colonias del municipio. Identificación de los cuidadores actuales de las mismas, señalización de colonias viables y mantenimiento y mantenimiento posterior de las colonias, siendo un proyecto pionero que se pone en marcha por primera vez en la ciudad.

A lo largo del año 2016, a fecha 30 de noviembre, desde el Centro de Acogida de Animales se han adoptado en total 148 animales, 108 perros y 40 gatos.